



- 手と手をつなごう -

TETTE 通信 8

2
2025
月号

お申込みお問い合わせ

(一社) 城野ひとまちネット

093-941-1170

北九州市小倉北区東城野町5-1

開館時間: 10時~18時

Mail: tette.bonjono@tiara.ocn.ne.jp

みんなの
エネルギー情報



<http://www.bon-jono.com>



BONJONO



Instagramで最新情報を発信しています!



BONJONO住民コミュニティ部会



7 11 金

10:30 ~ 13:00

正会員 準会員 一般

【報告】わたぼうし

参加者
47名

7月のわたぼうしでは、TETTEのDIYスペースで水遊びを行いました。遠くではセミの鳴き声も聞こえる良いお天気の下、プールに入ってお友達と水に触れ合ったり、カラフルなボールや魚を何度も何度もすくってみたり、ポンプに入った色水を夢中になって押し出したりと、0歳から3歳まで年齢に合った遊びを思い思いに楽しむ姿が様々な場所で見られました。

「もっともっと遊びたかった」「自宅ではなかなか出来ないの毎週やって欲しい」と有難いお声もたくさんいただきました。

水遊び終了後の参加自由のランチタイムでは、テーブルを囲みながらママ同士もゆっくり話す時間を持つことができました。子育てや家事に頑張る毎日の中で、束の間のリフレッシュになっていたら嬉しいです♪



7 11 金

18:30 ~ 20:00

正会員 準会員 一般

【報告】住民コミュニティ部会

参加者
30名

普段の部会では翌月に実施するイベント企画を中心に話し合います。

しかし8月は運営メンバーの帰省や子どもたちの夏休みに伴う家庭の予定、さらに実習生の試験期間などが重なるため、活動予定は少なめとなっています。

そのため、7月部会の通常議題は早めに終わり、続いてTETTEでの備品や館内設備の使い方の再確認、夏場の公園での水分補給方法、そして公園内のゴミポイ捨てへの対応についても話し合いました。

次回、8月8日の部会は実習生が軽食を作ってくれる事になっております。交流をしたい。どんな事をやっているのか気になる。実習生が作った軽食を食べたい。どんな理由でも構いませんので是非お気軽にご参加下さい。

住民コミュニティ部会は住民、事業者、学生による協働で、持続可能なまちづくりを目指しております。



7 12 土

1部:11時~ 2部:13時~

正会員 準会員 一般

【報告】わんぱく農園

参加者
40名

7月12日(土)に、わんぱくそうめんイベントを開催しました!当日は夏らしい快晴に恵まれ、流しそうめん日和でした。流しそうめんでは、次々に流れてくる野菜やフルーツ、そして、おやつまで沢山の具材で楽しむことができ、特にグミやかにかま、星型のきゅうりが子ども達に大人気でした。なかなか体験する機会の少ない流しそうめんを通して、参加者の皆さんに夏の訪れを感じてもらえたのではないかと思います。次回のイベントもお楽しみに!



7 12 土

18:30~20:30

正会員 準会員 一般

【報告】ビオラボおとなの
流しそうめん参加者
18名

夕方よりビオラボ企画の流しそうめんを行いました。おとなのそうめんにも枝豆やグミが流れてきたり!? みんなで一生懸命すくって食べました。本物の竹に水が流れる光景は、暑い中でも目で涼しさを感じられたのではないかと思います。そうめんの他に、ビオラボメンバーが心をこめて育てた畑の野菜を、生でディップを付けて食べてもらったり、ピザやグラタン、山形のだしにして提供しました。採れたての野菜を「甘い」「美味しい」「生で初めて食べた!」と笑顔で食べていただき、コミュニティファームでの野菜づくりについて知ってもらえる良い機会となりました。初めてお顔を合わせた住民さん同士、ワイワイと楽しく交流することもできました♪

わんぱく農園の学生さんたちにも手伝ってもらい、無事初めてのビオラボ企画を終えることができました。これからも、コミュニティファームの魅力について発信していきます。



7 19 土

12:00~17:00

正会員 準会員 一般

【報告】7月TETTE会

参加者
42名

夏休みのスタートに合わせてTETTEに1日限定プチゲームセンターが誕生しました! 意外にも人気を集めたのは手作り感満載の「ワニワニパニック」。人力ゲーム機でありながら、「クオリティが高い!」「何回も遊びたい!」との声を集め、大人も子どもも本気で楽しめる人気者となりました。

セルフフォトブースでは、話題の最新機に大人も子どもも大盛り上がり!! お友達と好きなポーズで笑いあったり、家族で「今しかない」瞬間を楽しんだり…とそれぞれの楽しみ方に笑顔が溢れました。

また、今回の企画では文化祭でもご縁のある北九州ITクラブさんとコラボし、「IT×科学実験」や「ITセキュリティ」をテーマに行った特別企画、懐かしのゲームを復活させるレトロゲームコーナーを実施しました。前のめりになって話を聞く顔や真剣な眼差しが印象的でした。

今後もTETTE会では老若男女が楽しめる企画を様々な視点から企画運営していきます。「こんなことしたい!」「こんな企画があったらいいな」という皆様の声も公式ラインなどで常時募集中です。これからもTETTE会をよろしくお願いします!



7 27 日

1部:10時半~ 2部:13時半~

正会員 準会員 一般

【報告】たべTETTE

参加者
28名

7月のたべTETTEは、夏休み企画第一弾として、管理栄養士の佐藤先生を講師にお迎えし、料理教室を開催しました。

午前は親子での参加、午後は小学生以上の子どもたちだけでチャレンジする2部構成で行いました。

今回のメニューは、米粉を使ったおかずマフィン。午前の部ではスープと一緒に食べ、午後の部ではゼリーづくりにも取り組みました。包丁で材料を切ったり、火を使って調理をしたりと、普段の家庭ではなかなかできない体験にも子どもたちは果敢にチャレンジしました!

クッキング中にちょっとしたアクシデントもありましたが、仲間と声をかけ合いながら「どうしたらいいかな?」と考え、工夫して乗り越えていました。また、後片付けやお皿洗いにも積極的に取り組んでくれました。自分たちの力でやりきった経験は、子どもたちの自信にもつながったようです。

今回作ったおかずマフィンは、家でも気軽に作れるレシピですので、夏休み中にぜひご家庭でも挑戦してみてくださいね♪ 今後も、子どもはもちろん大人も「やってみたい!」と思えるような楽しい体験の場をつくっていきたいと思います。

